



Antrag

Vorlage: AT/0023/2025		Datum: 25.02.2025		
Verfasser: 05-Ratsfraktion FW		Az.:		
Betreff: Antrag der FREIE WÄHLER- Fraktion: Feuerwehrausbildung				
Gremienweg:				
12.03.2025	Ausschuss für Sicherheit und Ordnung	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt <input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> ohne BE abgesetzt <input type="checkbox"/> geändert <input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP	öffentlich		

Beschlussentwurf: Der Ausschuss soll beschließen, dass die Verwaltung berichten möge, wie die Ausbildung an der Feuerwehr- und Katastrophenschutzakademie Rheinland-Pfalz für Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehren und andere Hilfsorganisationen aus Koblenz verläuft. Vgl. Drs. 18/11441 (Kleine Anfrage Landtag RLP).

Die Verwaltung wird gebeten, über folgende Punkte Bericht zu erstatten:

1. Wie viele Bedarfe an Lehrgangsplätzen an der Feuerwehr- und Katastrophenschutzakademie Rheinland-Pfalz (LFKA) für das Jahr 2025 wurden für Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehren und andere Hilfsorganisationen in Koblenz gemeldet (sofern zwischenzeitlich möglich, bitte Differenzierung zwischen Freiwilligen Feuerwehren und anderen Hilfsorganisationen)?
2. Wie viele der gemeldeten Bedarfe an Lehrgangsplätzen für das Jahr 2025 (aus Frage 1) wurden den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehren und anderen Hilfsorganisationen aus dem Landkreis Altenkirchen bewilligt (sofern zwischenzeitlich möglich, bitte Differenzierung zwischen Freiwilligen Feuerwehren und anderen Hilfsorganisationen)?
3. Wie hat sich die Zahl der Bedarfsmeldungen an Lehrgangsplätzen an der Feuerwehr- und Katastrophenschutzakademie Rheinland-Pfalz in Koblenz in den vergangenen zehn Jahren entwickelt?
4. Wie hat sich die Zahl der bewilligten Bedarfsmeldungen an Lehrgangsplätzen an der Feuerwehr- und Katastrophenschutzakademie Rheinland-Pfalz für das Stadtgebiet Koblenz in den vergangenen zehn Jahren entwickelt?

Begründung: Die Mitglieder unserer Feuerwehren und Hilfsorganisationen leisten tagtäglich einen bemerkenswerten Einsatz für unsere Gesellschaft. Daher ist es besonders wichtig, dass sie bestmöglich ausgestattet und ausgebildet werden.

Finanzielle Auswirkungen:

Auswirkungen auf den Klimaschutz: